

Representantes del Club de Ajedrez La Calera participan en Campeonato Panamericano

Amapola Vergara, Angelo Orrego y Benjamín Rivadeneira competirán con niños y jóvenes de diferentes países en el Polideportivo del Estadio Nacional

Ayer domingo se comenzó a realizar el Campeonato Panamericano de Ajedrez Sub 20, uno de los torneos más importantes a nivel internacional, que este año se disputa en nuestro país. A esta competencia del deporte ciencia llegan ajedrecistas de México, Estados Unidos, Canadá, Panamá, Colombia, Perú, Ecuador, Argentina y por supuesto nuestro país como anfitrión.

Como parte de los representantes de Chile en este Panamericano, participan tres integrantes del Club de Ajedrez La Calera, quienes durante una semana buscarán dar lo mejor de sí por el ajedrez del país y de la comuna. Se trata de Amapola Vergara, Angelo Orrego y Benjamín Rivadeneira, quienes gracias a su ranking y a sus buenos resultados, se ganaron el derecho de ser parte del equipo chileno en el Panamericano.

Amapola Vergara, estudiante cale-



rana del Colegio Teresa Brown, es la actual campeona comunal de ajedrez en los Juegos Deportivos Escolares de este año y está rankeada en el séptimo lugar de Chile en la categoría Sub 18 femenina.

Por su parte, el también calerano Angelo Orrego, que estudia en el Instituto Rafael Ariztia, llega a este torneo internacional como el vicecampeón comunal de los Juegos Escolares, también en la serie Sub 18 Absoluta.

Por último, Benjamín Rivadeneira, estudiante quillotano del Colegio Diego Echeverría, terminó segundo en la categoría Sub 16 Absoluta y se coronó campeón comunal en los juegos deportivos escolares organi-



zados por el IND.

El Campeonato Panamericano de Ajedrez Sub 20 se lleva a cabo en el Polideportivo del Estadio Nacional, en la comuna de Ñuñoa, lugar donde cientos de niños, niñas y jóvenes, com-

petirán hasta el 30 de junio, tal como lo harán los ajedrecistas del Club de Ajedrez La Calera que una vez más confirman el buen trabajo realizado en los últimos años en el desarrollo de este deporte en la comuna.